

Sekretaris IPSS, Lutfiadi: Halal Bi Halal sebagai Wadah Para Kader Pemuda Dalam Berekspresi Dan Berkreasi

Abdul Halik Harun - BITUNG.XPRESS.CO.ID

May 19, 2022 - 06:24



Sekretaris IPSS Lutfiady Dalam Sambutannya swbagai Ketua Pelksana Halal Bi Halal Ikatan Pemuda Sulawesi Selatan

BITUNG - Ikatan Pemuda Sulawesi Selatan kota Bitung melaksanakan Halal Bi

Halal di Aula PT. Pegadaian Bitung, Selasa (17/05/2022) Malam.

Pelaksanaan kegiatan yang dirangkai dengan pengukuhan pengurus IPSS ini di hadiri Perwakilan Pengurus KKSS Sulawesi Utara, Ketua KKSS kota Bitung, Kapolres Bitung, Danyon Marinir VIII Bitung, perwakilan Dandim 1310 Bitung, Ketua Pengadilan, Sejumlah Anggota DPRD kota Bitung, Ketua Kerukunan dan Paguyuban, para tokoh agama, tokoh masyarakat serta para tamu Undangan.

Mengawali acara Ketua panitia Pelaksana Lutfiadi dan juga adalah Sekertaris IPSS Kota Bitung menyampaikan laporan kegiatan, Bahwa pelaksanaan Halal bi Halal yang diselenggarakan IPSS Kota Bitung pada malam hari ini adalah merupakan wadah para kader pemuda dan kader-kader penerus untuk berekspresi, berekreasi mengembangkan minat dan bakat mereka dalam menunjang pelaksanaan pembangunan di kota Bitung ini.

" Kegiatan Halal Bi Halal IPSS ini terlaksana berkat partisipasi dan sumbangsi baik materil maupun imateril dari anggota IPSS serta seluruh warga KKSS Kota Bitung. Untuk itu kami selaku panitia mengucapkan banyak terima kasih." Tutur Lutfiady

Menurut Ketua Panitia Pelaksana, bahwa Keberadaan IPPS kota Bitung tak lepas dari peran yang luar biasa dari H. Udin Syamsudin yang dengan penuh totalitas menjadi pencetus dan pemacu semangat sehingga IPSS Kota Bitung bisa lahir, yang kegiatannya diawali dengan Halal Bi Halal pada malam ini.

Dimana kesiapannya kata Lutfiadi, terbilang sangat singkat, yang hanya sepekan atau 7 hari saja. Dirinya mewakili segenap Panitia dan juga seluruh Pemuda IPSS kota Bitung mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada H. Udin Syamsudin, kepada ketua KKSS Letkol Inf. Ruslan Abdul Gani S.Sos. atas arahnya sehingga terlaksana acara ini,

Selain itu Lutfiady pun berharap semoga beliau, Ketua KKSS memberikan bimbingan di setiap kegiatan yang diselenggarakan IPSS Kota Bitung.

" Terima kasih kepada seluruh tamu undangan, Ketua-ketua Kerukunan atau Paguyuban yang hadir, dengan harapan kebersamaan ini dapat terus terbina dan ditingkatkan sehingga Silaturahmi ini semakin erat dan terjaga. Semoga kebersamaan kita dapat terus terbina dan ditingkatkan sehingga silaturahmi kita semakin erat dan terjaga.' imbuhnya.

" Terima kasih juga, kepada semua pihak yang sudah membantu terutama kepada H. Ramlan Ifran yang telah banyak memberi banyak masukan, bimbingan dan suport serta teman-teman TNI dan Polri yang sudah tergabung dalam IPSS Kota Bitung semoga amal baik ini mendapat balasan dari Allah SWT, " sambungnya

Mengakhiri laporannya Ketua Panitia dan juga Sekertari IPSS kota Bitung periode 2022-2027 menyampaikan, kesempurnaan hanyalah milik Allah, dan atas segala Hilaf dalam penyelenggaraan Halal Bi Halal ini Panitia memohon maaf yang sebesar-besarnya.

" Saya mewakili panitia Halal bi Halal IPSS kota Bitung mengucapkan Selamat

Idhul Fitri 1443 H, Taqabbalallahu minna wa Minkum taqabbal yaa Karim, Minal Aidin Wal Faidzhin mohon maaf lahir dan Batin Kita saling menegakkan saling mengingatkan dan jika hanyut kita saling mendapatkan, Semoga kita mendapatkan rahmat dan Ridho Allah SWT, Amin, Ewako," tutupnya.

(AH)